



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL "SAN PEDRO DE HUACA"

### RENDICIÓN DE CUENTAS DEL GAD MUNICIPAL SAN PEDRO DE HUACA, AÑO FISCAL 2015

La rendición de cuentas es un mecanismo de información, en donde la máxima autoridad municipal, rinde cuentas al pueblo acerca de todas las gestiones realizadas en el año, lo cual se lo realiza de una manera pública, y abierta a responder todas las inquietudes de la ciudadanía.

Este evento de rendición se lo realizó el día 19 de Febrero del 2016 a las 9H30 am, en el salón de los Adultos Mayores Jesucristo Redentor de la ciudad de Huaca.

Se realizó una convocatoria a presidentes de barrios, comunidades y personas públicas de nuestro cantón y provincia.

Se utilizó la metodología de presentación en video y diapositivas.

A continuación unas imágenes del evento de rendición de cuentas 2015

